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　本校は、２０２０（令和２）年度に１人１台タブレット
どうにゅう じゅぎょうかいぜん うんえい こう か てき じょうほう

が導入され、授業改善や学校運営などで効果的に情報
ぎじゅつ

通信技術（ＩＣＴ）を活用し、成果を上げています。
じゅぎょう

　児童生徒は、授業、学年・学校行事、委員会活動、部活
く ふう こ

動などにおいて意見の集約、共有、発信など工夫を凝ら

して活用しています。タイピングスキルやプレゼンテ
どく じ ももやま

ーション力が着実に向上しており、本校独自の「桃山学園ＧＩＧＡベーシ
ごうかく かがや い よくてき

ックスキル�」の合格に向けて、目を輝かせ意欲的に取り組んでいます。
しょくいん けんしゅう じゅぎょうかいぜん こう む こうりつ か

　職員は、ＩＣＴに係る研修を深めながら授業改善、校務の効率化など
てん

に取り組んでいます。文書の電子起案、タブレットを活用した安全点
けん しょくいん じつげん

検、各種アンケートの集計などは職員のアイデアにより実現し、働き方
かいかく すいしん きょうゆ いいずみとみひで

改革の推進につながっています。 （教諭　飯泉富豪）

人形浄瑠璃体験で、真壁白井座

の方から指導を受ける６年生

そうごうてき ま かべ

　６年生の総合的な学習の時間では、ふるさと真壁の

よさを知り、未来について考えることをねらいとして
ま かべたんけんたい

「ふるさと真壁探検隊」という活動を行っています。
でんとうげいのう じょうる り ま かべしら い ざ

　�のグループがあり、伝統芸能の人形浄瑠璃グループは、真壁白井座
みな し どう

の皆さんに指導を受け、発表会に向けて練習を重ねています。また、自
たんきゅう こう し いっしょ さんさく

然探究グループは、地元の山を講師の方と一緒に散策し、ツクバハコネ

サンショウウオの観察をしました。どのグループも体験や見学、調べ学
ま かべ みりょく

習などを通して、真壁の魅力や課題をレポートなどにまとめています。
ないよう しりょう

　�月には、学習した内容をプレゼンテーション資料にまとめ、タブレ
ほ ご しゃ ち いき

ットを活用して、５年生や保護者、地域の方々に発信する予定です。
ま かべ わたし ほこ

　ふるさと真壁が、さらに私たちの誇れる町になるよう、今後もこの活
いっしょうけんめい かたぎり あ み

動に一生懸命取り組んでいきたいです。 （６年　片桐亜美）

◆校　長　　　田中　章公

◆児童生徒数　６３５人

◆創　立　　　２０１８年

◆住　所　　　桜川市真壁町

　　　　　　　伊佐々１５８
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ももやま むか

　桃山学園は、今年で開校５年目を迎え

ました。どの教室からも、四季折々に変
ゆうだい つく ば さん

化する雄大な筑波山を望むことができま
しょうちょう

す。特に校庭のソメイヨシノや市の象徴
さ

でもあるヤマザクラの咲く季節は、絵の

ような美しい風景です。
か てい こうしゃ

　教室は６年生までの前期課程が西校舎、７年生以上の
か てい こうしゃ

後期課程が東校舎に分かれ、春から使用できる屋内プー
かいてき たて わ はん せいそう

ルは快適です。また、縦割り班で清掃活動に取り組んだ

り、９年生が１、２年生の教室に行って学習相談会を行
さか

ったりするなど、児童生徒の交流活動が盛んです。これ
え がお やさ

らの取り組みを通して、学校の中に笑顔と優しさの輪を

広げることができました。　

　本年度は、児童生徒会役員や実行委員が中心になって、
ももやまさい かいさい ちょう

前期・後期合同の運動会、文化祭「桃山祭」の開催に挑
せん

戦します。みんなで力を合わせ、一体感のある学校を目

指してがんばります。
しらいしかい

（９年　白石魁）

前期課程と後期課程が合同で取り組むク

ラブ・部活動。写真は剣道（けんどう）

の素振（すぶ）りを練習する児童生徒

杉山由奈

坂入奈穂

ももやま か てい

　桃山学園では本年度から、�の部活動と前期課程のク
わたし しゅしょう

ラブ活動が合同で活動しています。私は主将として、バレ

ーボールの楽しさを知ってもらえるよう、練習メニュー
く ふう か てい みな

を工夫しています。前期課程の皆さんが、わくわくした
か てい え がお

気持ちで後期課程へ進級できるよう、笑顔あふれる時間
すぎやま ゆ な

にしていきたいです。 （８年　杉山由奈）
わたし

　私は、学校のクラブ・部活動でバスケットボールを選

びました。初めての活動だったので少しドキドキしまし
か てい みな やさ

たが、後期課程の皆さんが優しく教えてくれたので、安

心して取り組むことができました。ドリブルの練習やボ
おに

ール鬼ごっこをしましたが、みんなで試合をしたことが

一番楽しかったです。毎月のクラブ・部活動がとても待
さかいり な ほ

ち遠しいです。 （４年　坂入奈穂）
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